

## Algunos apuntes sobre la Historia del centro

### Curso 1994/1995

- Inicio actividad docente. El centro dependía del Instituto “Giner de los Ríos” de Segovia y allí tenían que ir los profesores a los claustros. El centro empieza a funcionar sin puertas y con muy pocos alumnos (sólo de La Granja). Había todavía BUP y COU.

### Curso 1995/1996

- Primer año independiente del por entonces **“Instituto de Educación Secundaria de San Ildefonso”**. Casi todos los profesores estaban en comisión de servicios, no había profesores con destino en el centro.
- Se celebran las primeras elecciones para constituir el Consejo Escolar.
- Se adscriben al centro en 1996 el CRA de Prádena y los colegios de Torrecaballeros, Valsaín y La Granja. Dejan de pertenecer al área del centro los colegios de Palazuelos y San Cristóbal que irán al IES María Moliner de Segovia... aunque los alumnos ya matriculados podrán acabar sus estudios aquí.
- Se elabora el PEC (Proyecto educativo del centro) y el RRI (Reglamento de régimen interno)... y es que estaba mucho por hacer.
- Se forma el 7-III-96 la comisión de convivencia del Consejo Escolar... luego vendrán las demás.
- Se pasa de 3 a 6 rutas de transporte en el 96

- 12-VI-96 primera elección de director

### **Curso 1996/1997**

- Curso 96/97 había 35 períodos lectivos (siete por día). En 3º y 4º de ESO se acababa a 6ª hora y en 1º y 2º de ESO dos días se acababa a 5ª hora, pero para los de Bachillerato había 7ª hora para poder colocar todas las optativas y acababan a las 15:20 h.

### **Curso 1997/1998**

- En el se pasó a 7 rutas de transporte
- El 5/V/98 se adhirió el Consejo Escolar a la petición del “Colectivo para el desarrollo de la industria forestal maderera en Segovia” para poner un ciclo de FP de madera en el Instituto

### **Curso 1998/1999**

- El centro se proclama campeón de atletismo en categoría infantil femenina en los Juegos escolares

### **Curso 1999/2000**

- se crea el primer Plan de Evacuación y se realiza el primer simulacro de incendio
- repetimos título... 1º, otra vez, en atletismo femenino categoría infantil.

### **Curso 2000/2001**

- El horario era de 8:40 a 15:15, excepto el viernes

hasta las 14:30 y había dos recreos de 20 minutos (3 clases, recreo, dos clases, recreo y dos clases más aunque la última sólo para optativas de los mayores)

- Junio 2001 llega al centro.. ¡¡Tachán !!.. ¡¡ el ADSL !!
- En el verano de 2001 se producen robos en el Instituto

### **Curso 2001/2002**

- Los alumnos de 1º y 2º siguen aún con solo 28 horas a la semana (jueves y viernes tenían sólo 5 clases) y los de 2º de bachillerato tenían un 7º período lectivo de 14:40 a 15:30 h. (pero con 30 horas de clase ¡eh!)
- En Enero de 2002 se aprueba instalar una mesa de ping-pong en el patio interior (¡y ahí sigue!)
- Se instalan las puertas cortavientos en las entradas principal y norte (sí... las que tienen sensor y a veces se abren y cierran solas o con el mando de los conserjes)
- Se cierra el arco que da al patio interior de salida al patio de alumnos y se coloca un falso techo acristalado en las aulas 3.4 y 3.7 (cosas del frío y las goteras).
- Junio 2002 hubo dos votaciones para elegir nuevo director y se generó una gran polémica en el centro sobre la validez de los resultados. Al final decidió la administración designar un nuevo director.

### **Curso 2002/2003**

- el horario de primer ciclo pasa de 28 a 30 horas...

como los demás.

- Por primera vez se hacen los presupuestos del centro y la justificación de los gastos por años naturales y no como antes, que se hacían por cursos escolares.
- 9 de Junio de 2003 se convoca el concurso para elegir el nombre del Instituto
- 16 de Julio de 2003 **se aprueba el nombre del centro: IES Peñalara** (claro que en el BOCYL salió más tarde... el 28 de Julio de 2003)

#### ***Curso 2003/2004***

- Se implanta el actual horario de 8:40 a 14:30 con tres clases, media hora de recreo y otras tres clases. Desaparece la 7ª hora porque la Inspección no admite huecos en el horario de los alumnos de Bachillerato como había sucedido hasta ahora para poder ubicar bien las optativas.

#### ***Curso 2004/2005***

#### ***Curso 2005/06***

- causa admiración la Agenda del curso obra del orientador del centro por tantos años, Gonzalo López.

#### ***Curso 2006/2007***

- Se arregla el riego del patio en 06/07
- Primer año de alumnos ayudantes y mediadores

- Se organiza por primera vez el acto de despedida de los alumnos de 2º de Bachillerato en el salón de actos improvisado en que se convirtió el gimnasio.

### *Curso 2007/2008*

- se empiezan a utilizar las consolas para poner faltas y notas a través del programa IES FÁCIL (los llamados “Tamagotchis”).

### *Curso 2008/09*

### *Curso 2009/2010*

- Sept 09 ... ¡ Qué viene la gripe A !  
Se nombra un coordinador para la cosa, se traen dispensadores de gel, se dan pautas,... Y aunque hubo muchas bajas de una semanita achacables al “Bicho” la cosa no fue para tanto.
- **¡A todo gas!** Desaparece la caldera de gasóleo y empezamos una nueva era de calefacción con el gas.
- Mayo de 2010: Se nos quedan bloqueados en Bélgica, por culpa de las cenizas del volcán islandés de nombre irrepensible, 9 alumnos y dos profesores del centro que participaban en el proyecto COMENIUS. Tras un intento fallido de volver en avión, tuvieron que pillar un bus y darse una paliza de vuelta.